

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Travailleur de milieu : fiers d'épauler les aînés!

Saint-Bruno-de-Montarville, le 13 septembre 2021 — La Caisse Desjardins du Mont-Saint-Bruno s'allie à la Ville de Saint-Bruno-de-Montarville en soutenant financièrement la présence d'un travailleur de milieu œuvrant exclusivement sur le territoire de la municipalité, et ce, jusqu'au 31 décembre 2021.

Rappelons que les aînés montarvillois bénéficient de l'assistance gratuite, confidentielle et à distance d'un travailleur de milieu à plein temps. Via téléphone et courriel, l'intervenante les écoute, accompagne, informe, et réfère vers des services communautaires. La démarche a également été rendue possible grâce au soutien de la Fondation du Grand Montréal et à une subvention du gouvernement fédéral et du Fonds d'urgence pour l'appui communautaire.

« Porteur d'espoir, ce projet phare traduit notre souhait profond de forger de meilleurs lendemains pour les citoyens âgés. Municipalité amie des aînés, Saint-Bruno leur tend la main avec cette ressource clé. Si vous en ressentez le besoin, sachez que madame Céline Ducas est là pour vous. Contactez-là au 514 234-2369 ou à tmvr@live.ca », a exprimé le maire Martin Murray.



De gauche à droite : madame Sophie Morin, directrice générale de la Caisse Desjardins du Mont-Saint-Bruno, madame Céline Ducas, ressource pour aînés à Saint-Bruno, et monsieur Martin Murray, maire de Saint-Bruno-de-Montarville.

Des besoins immenses

Le travailleur de milieu est en effet voué à contrer la détresse et la solitude des aînés, qui ont été cristallisées durant la dernière année par la pandémie. Son travail vise à leur inculquer des gestes sécuritaires, les sensibiliser à la maltraitance, les accompagner en situation de vulnérabilité, ainsi que les diriger vers du soutien personnalisé.

Un soutien exceptionnel en temps de pandémie

La Ville applaudit la contribution précieuse et fondamentale des parties prenantes de l'initiative. À l'heure de la COVID-19, ses partenaires attestent avec force de leur engagement résolu à l'amélioration de la condition des aînés.

« Grâce à son Fonds d'aide au développement du milieu, Desjardins a la flexibilité nécessaire pour mettre en place des initiatives ou services répondant aux différents besoins de ses communautés. Fière de participer à un projet misant sur l'écoute et le bien-être des aînés, la Caisse Desjardins du Mont-Saint-Bruno tient à saluer la prise en charge de la Ville pour nos citoyens », a déclaré madame Sophie Morin, directrice générale de la Caisse.

« Nous analysons les demandes qui nous sont transmises non seulement en fonction des besoins, mais aussi en fonction de leur impact sur les objectifs de développement durable. Dans ce projet, nous retrouvons des enjeux comme la santé et le bien-être des gens, l'accès aux services, l'inclusivité et le respect des personnes. En favorisant des partenariats entre différents groupes mettant en commun leur expertise, ce projet permet également de contribuer au développement d'une ville et de sa communauté », a expliqué monsieur Marc-André Lehoux, président du comité Distinction Coopérative de la Caisse Desjardins du Mont-Saint-Bruno.

Rappelons que la présence de cette ressource est au nombre des actions destinées aux aînés et au vieillissement actif déployées dans la collectivité, décrites au www.stbruno.ca.

- 30 -

Sources :

Pièce jointe : photo

De gauche à droite : madame Sophie Morin, directrice générale de la Caisse Desjardins du Mont-Saint-Bruno, madame Céline Ducas, ressource pour aînés à Saint-Bruno, et monsieur Martin Murray, maire de Saint-Bruno-de-Montarville.

Crédits : Robert Laflamme

Caisse Desjardins du Mont-Saint-Bruno
Sophie Morin, directrice générale
450-653-3646 poste 7188322
Sophie.morin@desjardins.com

Direction des communications
Ville de Saint-Bruno-de-Montarville
450 645-2990
information@stbruno.ca